



学校目標

一人ひとりの子どもの個性を磨き、しなやかにたくましく生きる子どもの育成

学校だより No. 3

のびのび七浦っ子

令和4年5月16日

鹿島市立七浦小学校

校長 西川 信一郎

5年生いじめ予防教室

5月9日に5年生を対象に弁護士による「いじめ予防教室」を開催しました。弁護士さんから「弁護士とは、幸せに生きる権利を法律を使ってサポートする人です」という話がありました。予防教室の中で、どのような行いがいじめなのか、いじめを解決する方法を実例から考えました。子どもたちは身近な問題として真剣に考えていました。



交通安全教室（自転車）を行いました。

5月12日に鹿島警察署員さんから自転車の乗り方についての指導をしていただきました。雨天であったため、体育館での実施となりました。まず自転車の交通事故についてのビデオを視聴し、道路での危険性を学びました。次に自転車に乗るときの注意点を学びました。署員さんからは①通り慣れた道で事故が多く起きている ②自転車に乗る前の点検が必要（ブレーキ、タイヤ、ハンドル、サドル、ベル） ③交通ルールを守ること ④自分で命を守ることが大切である、という話を聞きました。



実際に次のような交通事故に関するデータがあります。

- 1 歩行者・自転車の死亡事故の発生場所・・・自宅から500m以内が56.5%
- 2 歩行者の死亡事故の原因1位は、横断中（飛び出し、横断歩道外での横断）
- 3 自転車での死亡事故の原因1位は、出会い頭（安全不確認）
- 4 年齢別では7歳（小学1年生）の交通死亡者数が1位

上記のデータからの教訓は、「安全に注意を払い危険を回避すること」だと思います。交通事故「0」を今後も継続できるように学校でも指導していきます。

全校で新体力テストを行っています

5月13日は全校で体力テストを行いました。「立ち幅跳び」「反復横跳び」「握力」「長座体前屈」の4種類の能力について測定をしました。上学年の児童は下学年児童の測定を手伝いました。体力テスト初挑戦



エイ！立ち幅跳び

の1年生は体の動かし方を習いながら楽しそうに取り組んでいました。2年から6年生の中には、昨年よりも記録が伸びたと喜んでいる子どももいました。

運動場で行う「ソフトボール投げ」や「50m走」は後日行います。



俊敏！反復横跳び



オリャー！握力



グニャ！長座体前屈

PTA 活動、ありがとうございます

5月12日にPTA常任委員会と専門委員会を開催したところ、多数の参加があり誠にありがとうございました。今年度初めての専門委員会では、今年度の活動内容の確認と役割分担をしていただきました。

また、5月15日はPTA除草作業にご協力いただきありがとうございました。早朝6時からの開始でしたが多くの保護者様に参加していただきました。当校の敷地は大変広い上にのり面での作業がきつく、職員だけではなかなか手が回っていませんでしたが、おかげさまをもちましておよそ1時間で済ませていただきました。音成分校では、除草作業に加えてプール掃除までしていただき、ありがとうございました。

学校行事を実施するに当たり、保護者の皆様の協力で大いに助けられております。今年度もコロナ禍の中での実施となりますが、ご協力よろしく申し上げます。

【夏休みまでの行事予定】

| 月 | 日 | 曜 | 行事 | 月 | 日 | 曜 | 行事 |
|---|----|---|----------------------|---|----|---|----------------------------|
| 5 | 19 | 木 | 5年宿泊学習（黒髪少年自然の家）～20日 | 6 | 25 | 土 | 七リンピック |
| | 23 | 月 | プール掃除（予備日） | 7 | 3 | 日 | 除草剪定作業（七浦同窓会、区長会、環境委員会、職員） |
| | 24 | 火 | 3・4年校外学習（佐賀市） | | | | |
| | 25 | 水 | 1・2年校外学習（嬉野市） | | 7 | 木 | PTA常任・評議員会 |
| | 26 | 木 | 6年修学旅行（長崎市）～27日 | | 13 | 水 | 水泳記録会 |
| | 30 | 月 | 避難訓練（不審者対応） | | 15 | 金 | 着衣水泳 |
| 6 | 3 | 金 | 授業参観・出前講座（ネット問題） | | 20 | 水 | 前期前半終業式 11:30下校 |
| | 9 | 木 | プール開き | | 25 | 月 | 個人面談（西葉、母ヶ浦、江福、龍宿浦） |
| | 7 | 火 | 1・2年干潟体験 | | 26 | 火 | 個人面談（飯田、嘉瀬浦、音成） |
| | 20 | 月 | お休み（25日七リンピックの代休） | | 27 | 水 | 個人面談（大宮田尾、小宮道、塩屋） |

今週から来週の週末にかけて校外学習が始まります。新型コロナ感染状況はやや落ち着いていますので実施したいと考えています。

学校ではこれまで同様に感染防止（3密を避ける、手洗い、マスク着用）に努めてまいります。ご家庭でも子どもたちにご指導よろしく申し上げます。